



中央社保協 News

「いのち・暮らしまもれー安全・安心の医療・介護を」大運動推進中

2014年10月20日

<発行>

中央社会保障推進協議会

TEL 03-5808-5344

第14-07号



10・17年金者一揆

年金下げな!

直訴署名155200筆を政府へ提出



舞台上に積み上げられた155200筆分(段ボール38箱)の署名

消費税増税を強行する一方で、「マクロ経済スライド」を口実にさらなる年金引下げをねらう安倍政権に抗議して10月17日、「怒りの年金者一揆」が全国各地で取り组まれました。東京・日比谷野外音楽堂で開かれた中央集会(全労連・全日本年金者組合主催)には、47都道府県の代表をはじめ首都圏から3000人が参加しました。

舞台左手には、全国200000筆を目標に取り组まれている「直訴署名」のうち、155200筆分が高く積み上げられ、集会開催中にトラックに

積んで、内閣府へ提出されました。

富田康浩・全日本年金者組合委員長は、主催者あいさつで「署名には高齢者、年金受給者の怒りの声や切実な願いが寄せられている」と紹介。「仲間をさらに増やし、運度を大きく広げよう」とよびかけました。

集会後、参加者は「年金下げな!」「最低保障年金つくれ!」「消費税増税反対!」などシュプレヒコールを響かせて銀座までデモ行進しました。



「おじいちゃんの年金減らさないで」など、アピールして銀座デモ

2014年金一揆 むしろ旗川柳

中央集会では、各地から寄せられた「むしろ旗川柳」が紹介、表彰されました。一部を掲載します。

- ・時は今我慢の果てのこの直訴(最優秀作品)
岐阜県 鈴木徳治さん

・上がるたび格差広がる消費税

栃木県 安武幸雄さん

・年金を下げた差額が武器に化け

千葉県 河合春榮さん

・許さんぞお先マクロ経済スライド

東京都 岡田 勲さん